



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.abc.es

El yacimiento de Fuente Álamo en Puente Genil vuelve a cobrar vida

S. L. Córdoba 26/06/2016 18:32h

El Ayuntamiento de Puente Genil organiza, desde el presente mes de junio y hasta el próximo septiembre, la cuarta edición de «Noches en la Villa», un programa nocturno de dinamización cultural en el yacimiento arqueológico romano de Fuente Álamo es el protagonista. Por eso brinda «una oportunidad única de visita cuando cae la noche y los habitantes del yacimiento duermen», bien de forma individual, mediante un recorrido audio guiado o en grupo con la ayuda de un intérprete, parra así descubrir «una perspectiva diferente mientras escuchas los sonidos nocturnos de la historia», lo cual se podrá hacer los días 3, 8, 10, 15, 23 y 30 de julio.

Aunque para visitas más especializadas, los días 8, 19, 24, y 26 de julio, están las que dirigirán los propios arqueólogos del yacimiento, que harán de cicerones acompañando al visitante «en un viaje en el tiempo donde responderán, de una forma amena y entretenida», a preguntas tales como «¿quiénes fueron los habitantes de Fuente Álamo?, ¿cómo vivían?, ¿cuáles eran sus actividades cotidianas? o ¿en qué creían?». A ello se sumarán representaciones teatrales, como la obra titulada «Próxima parada: Fuente Álamo», que se representará el 1 de julio y en la que «la trama, contextualizada en el siglo II, permitirá a los espectadores conocer a viajeros de procedencia heterogénea que coinciden a la sazón en Fuente Álamo, encrucijada de la Vía Augusta a su paso por la Bética».

El día 2 tendrá lugar un concierto para piano y violín, el que ofrecerá el Dúo Rivera, para volver a Fuente Álamo del día 9 a disfrutar del teatro con un clásico, «La Odisea», de Homero, a cargo de la compañía «El Aedo Teatro», bajo la dirección y dramaturgia de Jesús Torres y con la participación en directo de la fadista Rosario Solano. Los más pequeños, por su parte, podrán disfrutar de una acampada arqueológica los días 15 y 16 en la Villa Romana de Fuente Álamo, donde se divertirán aprendiendo un poquito más sobre la antigüedad y la arqueología, a través de la contemplación de las constelaciones, con el cine o la emocionante experiencia de excavar, en el marco de una actividad a cargo de la asociación Arqueología Somos Todos.

Habrá ocasión de nuevo para acudir al teatro en Fuente Álamo, el día 16, para asistir a la representación de otra obra clásica, «La Asamblea de Mujeres», de Aristófanes, mientras que los días 17, 24 y 31 serán también para los niños, con talleres infantiles sobre «El casco de centurión», una actividad en la que se enseñará que «el Imperio Romano se construyó a base de grandes conquistas y legendarias batallas, y que sólo un ejército profesional, disciplinado y entrenado podía sostener esta tarea», y en este caso los niños aprenderán jugando detalles sobre la figura emblemática del centurión y a realizar su propio casco.

Y lo que no puede faltar en este programa nocturno de dinamización cultural en el yacimiento arqueológico romano de Fuente Álamo son las películas de romanos. Por eso se ha previsto la proyección de dos clásicos del género, «Espartaco», el próximo 22 de julio, y «Ben Hur», para acabar el mes, el día 29. En este caso, como el resto de actividades, es preciso reservar plaza y, en varias de ellas, el acceso es libre, hasta completar el aforo.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

abc .es

www.abc.es

El Ángel Ximénez renueva a Fran Bujalance

El extremo izquierdo ha renovado y es el duodécimo jugador de la plantilla pontana



27/06/2016 21:36h

El Ángel Ximénez ha renovado al extremo izquierdo Fran Bujalance, quien se convierte así en el sexto jugador de la pasada temporada que amplía su contrato. El Ximénez ha informado este lunes a través de comunicado de la continuidad de Bujalance, de 21 años y 1,90 de estatura, quien afrontará su segunda temporada en la Liga Asobal.

Fran Bujalance completa el puesto de extremo junto a Francisco «Curro» Muñoz, quien fue el primero en renovar hace tres semanas junto al montenegrino Novica Rudovic, el meta Álvaro de Hita y el pivote Ángel Paraja, a los que luego se unió Ignacio Moya.

De esta forma, el Ángel Ximénez ya cuenta con doce efectivos, después de los fichajes del serbio Ljubomir Josic (HSC Suhr Aarau suizo) y el pivote gallego Tomás Moreira (Villa de Aranda), que se unieron a los jugadores que ya tenían contrato en vigor como José Cuenca, Mario Porras, Jorge Oliva y Juan Antonio Vázquez «Chispi».

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El Festival de Cante Flamenco Fosforito se celebrará este año fuera del recinto ferial



Por Redacción - 27/06/2016

"Este año el festival flamenco estará fuera del recinto ferial" así lo ha manifestado la concejala de flamenco Lola Gálvez en una de sus intervenciones en el Pleno ordinario correspondiente al mes de junio, que se ha celebrado hoy lunes en el Ayuntamiento de Puente Genil. PLENO EN DIRECTO CON PUENTE GENIL TV, GRUPO COMUNICA (Reposición martes 28 junio a las 14;30 hrs)

Será el patio del colegio Agustín Rodríguez quien acoja al Festival de Cante grande Fosforito en su 50 edición. La edil ha explicado que ha sido una decisión difícil, pues el pueblo está acostumbrado a que el día 14 de agosto coincidiendo con la puesta en marcha de las atracciones de feria y el encendido del alumbrado, se celebrara el día de los cantaores en la caseta municipal. TODA LA INFORMACIÓN EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV (MARTES 28 JUNIO 20:30 HRS)

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El PSOE agradece ser el más votado en Puente Genil y entiende que es "el partido del cambio" frente a Unidos **Podemos**



Por Rocío Díaz - 27/06/2016

El Partido Socialista de Puente Genil agradeció ayer a la ciudadanía, por parte de su secretario general Esteban Morales, seguir siendo el partido más votado en la localidad desde 2008 en unas elecciones. "Unos resultados que hacen que tengamos que seguir trabajando para ratificar la confianza depositada", según aseguró el líder local socialista.

En una lectura general, Morales felicitó al Partido Popular "por ser- dijo- el claro vencedor de estas elecciones", exponiendo al mismo tiempo que "a pesar del posible sorpaso de Unidos Podemos, el PSOE se ha impuesto". "Se ha entendido que los socialistas somos el partido del cambio", según señaló. Y es que, el Partido Socialista se mantiene como segunda fuerza política en España, a pesar de la bajada importante de participación (la segunda con mayor abstención de la historia de la democracia), según apuntó Morales.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El PP satisfecho en Puente Genil tras los resultados electorales por "ganar confianza" de la ciudadanía



Por Rocío Díaz - 27/06/2016

El Partido Popular de Puente Genil, de manos de su portavoz local, Antonio Pineda, mostró ayer su satisfacción tras conocerse los resultados electorales. "En Puente Genil- dijo Pineda- hemos ganado confianza entre la ciudadanía". Y es que, con casi 500 votos más, el Partido Popular ha subido un 12 por ciento en el municipio (4 puntos en su porcentaje de votos).

Tras agradecer tanto a apoderados como interventores y todo el grupo de campaña su implicación y labor para estas elecciones, la lectura que realizaron ayer los populares a nivel general, según Pineda, es "que España tiene claro quién quiere que gobierne". "Han sido 4 años muy duros- según expusieron- pero esta rotunda diferencia del Partido Popular respecto al resto de partidos, deja claro que el mandato para formar gobierno ha de ser con el PP". "Quien no sepa entender estos resultados- según prosiguió Pineda- es que no sabe lo que es la democracia".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Unidos Podemos expone que la "campaña del miedo" del PSOE ha funcionado en Puente Genil



Por Rocío Díaz - 27/06/2016

Unidos Podemos culpa al Partido Socialista de su fracaso electoral por su "campaña del miedo", ya que dijo que "los grandes beneficiados de esta estrategia han sido los del Partido Popular". Esa es la lectura que realizaron ayer en Puente Genil tras conocerse los resultados electorales de la jornada de ayer domingo 26 de junio. Y es que, según expresó el líder local de Izquierda Unida, Jesús David

Sánchez, "en Puente Genil los únicos que han generado votos han sido tanto el Partido Popular como Ciudadanos, éstos últimos con 50 más". "Casi 700 votos perdió ayer en la localidad el Partido Socialista-expuso- y casi 1.000 votos Unidos Podemos", "al haber descendido de 3.500 votos de las pasadas elecciones a cerca de 2.500 en el municipio", según explicó. (TODA LA INFORMACIÓN MAÑANA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Para Sánchez, "las cuentas no cuadran en Puente Genil", ya que al mismo tiempo "la abstención ha subido en torno a cuatro puntos". "La campaña del miedo aquí ha funcionado" según aseguró, manifestando que "el votante de Podemos e Izquierda Unida se ha quedado en casa y los del PSOE han terminado apostando por el Partido Popular o Ciudadanos, a la hora de tener un voto conservador". "Como progresistas- prosiguió Sánchez- no estamos contentos con los resultados electorales y tampoco creemos que deben estarlo los socialistas", ya que dijo que "el Partido Popular se ha impuesto en Andalucía y España en general". Al mismo tiempo, el líder de Izquierda Unida Puente Genil reconoció "haberse ilusionado con las encuestas durante la campaña" aunque aseguró la existencia de "estrategia en ellas, para haber desmovilizado nuestro voto y movilizarlo al Partido Popular", según finalizó.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

José Antonio Gallego Gordillo será el nuevo párroco de San José



Por Redacción - 27/06/2016

El Obispo de Córdoba, Monseñor Don Demetrio Fernández, ha dado a conocer una treintena de nombramientos que ha llevado a cabo en la Diócesis, y que afectan a las vicarías de la ciudad, Campiña, Sierra y Valle del Guadalquivir.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

En Puente Genil José Antonio Gallego será el nuevo párroco de San José, traslandose por tanto D. Francisco Hidalgo a la Parroquia de San Jerónimo (Moriles) y San Mateo (Monturque). Por su parte Don Juan Ropero dejara de ser el Párroco en San Jose pero el Arcipreste de la Villa, seguirá como párroco en la Iglesia de Jesús Nazareno. ESTÁ SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA

José Antonio Gallego Gordillo es un sacerdote que actualmente ejerce como Vicario Parroquial en la vecina localidad cordobesa de Aguilar de la Frontera, y anteriormente ejerció durante 3 años como Párroco en Peñarroya-Pueblonuevo. El 23 de junio de 2002, con 33 años, se ordenó sacerdote y ha estado de misionero en Uruguay. En Peñarroya-Pueblonuevo fue Párroco en este templo de Santa Bárbara, ejerciendo también de sacerdote en Los Blázquez, Valsequillo y La Granjuela. TODA LA INFORMACIÓN EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA (MARTES 28 JUNIO 20:30 HRS Y MIÉRCOLES 29 JUNIO A LAS 14.30 HRS)

Precisamente este año ha sido el encargado de pronunciar el pregón de la romería en honor a la Virgen de los Remedios de Aguilar de la Frontera.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El Salerm Puente Genil pone en marcha el I Clínic de Fútbol Base



Por Alberto - 27/06/2016

Desde hoy lunes y hasta el próximo viernes 1 de julio y en horario de 10:00 a 14:00 se va a desarrollar en el campo de fútbol Manuel Polinario "Poli", el I Clínic de Fútbol Base que organiza el Salerm Cosmetics en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil.

Este clínic va dirigido a niños de edades comprendidas entre

los 6 y los 15 años, es decir, de la categoría prebenjamín a cadete y contará con la presencia del exjugador del Salerm Puente Genil y actual futbolista del Atlético de Madrid de División de Honor juvenil, Álvaro Pérez y el coordinador de clubes convenidos de la entidad rojiblanca, Rafael Carmona.

El objetivo de esta actividad es el de mejora y perfeccionamiento de la técnica del jugador ya que la mayor parte de las sesiones de entrenamiento tendrán como eje principal, el balón, en el regate, pase o disparos a portería. También habrá parte teórica con sesiones de video y una parte lúdica con juegos para que los niños se relajen durante unos minutos sin fútbol, todo bajo la supervisión de entrenadores cualificados, entre ellos Pepe Chía, director deportivo del fútbol base del Salerm Puente Genil. Los más de 40 jugadores inscritos en la actividad proceden de localidades cercanas como Aguilar de la Frontera, Estepa, Moriles o Badolatosa entre otras, representando algo menos de la mitad de todos los jugadores, algunos de los cuales podrían incluso formar parte del club la próxima temporada. La otra mitad son jugadores de Puente Genil. El precio de la actividad ha sido de 40 euros para los jugadores del Salerm Puente Genil y 50 euros para el resto e incluye una camiseta de recuerdo del clínic.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.andaluciacentro.com

El Comercio de Puente Genil redactará un Plan estratégico tras la homologación del Centro Comercial Abierto



Lunes, 27 Junio 2016 17:18 Redacción Andalucía Centro

La Asociación de Comercio de Puente Genil prepara ya un Plan Estratégico a cuatro años tras el reconocimiento otorgado por la Junta al Centro Comercial Abierto del municipio. En el documento, que se elaborará con la colaboración del Ayuntamiento, se reflejarán las prioridades promocionales y las nuevas actuaciones urbanísticas para seguir potenciando la zona comercial, según ha explicado el presidente de la

Asociación de Comercio, Juan Morales, a la Cadena Ser Lucena.

La homologación del Centro Comercial Abierto de Puente Genil era una antigua aspiración de los comerciantes locales que han tenido que cumplir numerosos requisitos para obtenerla. Ahora, la asociación de Comercio espera obtener ayudas de las administración andaluza para apoyar los proyectos que sigan impulsando al sector.

Para el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, este reconocimiento oficial, "del que todos debemos felicitarnos", viene a consolidar la trayectoria del sector comercial de Puente Genil que desde hace años viene apostando por un comercio activo y de calidad, y supone una nueva fórmula no sólo de organización comercial, "sino que refuerza la imagen y estrategia propia con la que cuenta nuestro comercio de proximidad", que viene a reconocer el trabajo que se realiza desde hace mucho tiempo para contar con una estructura comercial moderna.

La homologación como Centro Comercial Abierto de Andalucía ha implicado la unión de Ayuntamiento, comerciantes y vecinos, "es decir todo los agentes sociales de la localidad –apuntó Morales- para potenciar una imagen y oferta comercial, turística, cultural y de ocio, que nace con la intención de revitalizar el comercio tradicional de toda la vida de nuestra ciudad, aumentando su capacidad competitiva".

Por último, el concejal señaló que este logro implica un nuevo incentivo sobre el que esencialmente recaen una planificación estratégica de revitalización comercial y un proceso de asociacionismo comercial, así como un procedimiento de cooperación participativa entre agentes políticos e institucionales, por una parte, y los agentes económicos y sociales por otra, manifestando "su enhorabuena por el trabajo bien hecho".

La catalogación de Centro Comercial Abierto de Andalucía que concede la Consejería tiene una vigencia de cuatro años renovables, permite la inclusión en las acciones promocionales que desarrolle la Consejería, y la valoración preferente en la normativa reguladora de los incentivos gestionados por este departamento, sumándose el de Puente Genil a las asociaciones comerciales que existen en Córdoba capital y en Pozoblanco, Lucena, Baena, y Montoro.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Andalucía Única www.andalucía-única.com

Puente Genil celebra este verano sus 'Noches en la Villa'



Redacción junio 2016

El Ayuntamiento de Puente Genil (Córdoba) organiza hasta el próximo septiembre la cuarta edición de 'Noches en la Villa', un programa nocturno de dinamización cultural en el yacimiento arqueológico romano de Fuente Álamo es el protagonista.

Según el Ayuntamiento de esta localidad cordobesa, desde la constitución y puesta en valor del citado yacimiento se buscó

"convertir el patrimonio arqueológico en un recurso cultural, para su uso y disfrute por parte de la ciudadanía", lo que en este caso se hace llevando "el teatro, la música, el cine o la poesía a un lugar único e incomparable, habitado desde hace 2.000 años".

Es también, según señala el Ayuntamiento, "un producto de turismo cultural de calidad, innovador, atento a las necesidades cada vez más cambiantes y exigentes del visitante. Es la magia de la noche y la ventana de la historia, y todo con la intención de fomentar el conocimiento y aprecio por el patrimonio, y así garantizar a las generaciones futuras su conservación".

En este contexto y por lo que se refiere a la programación del mes de julio, Fuente Álamo brinda "una oportunidad única de visita cuando cae la noche y los habitantes del yacimiento duermen", bien de forma individual, mediante un recorrido audioquiado o en grupo con la ayuda de un intérprete, parra así descubrir "una perspectiva diferente mientras escuchas los sonidos nocturnos de la historia", lo cual se podrá hacer los días 3, 8, 10, 15, 23 y 30 de julio.

Aunque para visitas más especializadas, los días 8, 19, 24, y 26 de julio, están las que dirigirán los propios arqueólogos del yacimiento, que harán de cicerones acompañando al visitante "en un viaje en el tiempo donde responderán, de una forma amena y entretenida", a preguntas tales como "¿quiénes fueron los habitantes de Fuente Álamo?, ¿cómo vivían?, ¿cuáles eran sus actividades cotidianas? o ¿en qué creían?".

A ello se sumarán representaciones teatrales, como la obra titulada 'Próxima parada: Fuente Álamo', que se representará el próximo 1 de julio y en la que "la trama, contextualizada en el siglo II dC, permitirá a los espectadores conocer a viajeros de procedencia heterogénea que coinciden a la sazón en Fuente Álamo, encrucijada de la Vía Augusta a su paso por la Bética".

El día 2 tendrá lugar un concierto para piano y violín, el que ofrecerá el Dúo Rivera, para volver a Fuente Álamo del día 9 a disfrutar del teatro con un clásico, 'La Odisea', de Homero, a cargo de la compañía 'El Aedo Teatro', bajo la dirección y dramaturgia de Jesús Torres y con la participación en directo de la fadista Rosario Solano.

Los más pequeños, por su parte, podrán disfrutar de una acampada arqueológica los días 15 y 16 en la Villa Romana de Fuente Álamo, donde se divertirán aprendiendo un poquito más sobre la Antigüedad y la





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Arqueología, a través de la contemplación de las constelaciones, con el cine o la emocionante experiencia de excavar, en el marco de una actividad a cargo de la Asociación Arqueología Somos Todos.

Habrá ocasión de nuevo para acudir al teatro en Fuente Álamo, el día 16, para asistir a la representación de otra obra clásica, 'La Asamblea de Mujeres', de Aristófanes, mientras que los días 17, 24 y 31 serán también para los niños, con talleres infantiles sobre 'El casco de centurión', una actividad en la que se enseñará que "el Imperio Romano se construyó a base de grandes conquistas y legendarias batallas, y que solo un ejército profesional, disciplinado y entrenado podía sostener esta tarea", y en este caso los niños aprenderán jugando detalles sobre la figura emblemática del centurión y a realizar su propio casco.

minuto90

www.minuto90.com

Fran Bujalance seguirá un año más en el Ángel Ximénez

El canterano pontanés quiere trabajar duro y espera contar con más minutos la próxima temporada

27 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Fran Bujalance seguirá vistiendo la camiseta del Ángel Ximénez Puente Genil una temporada más después de que el club haya anunciado este lunes la renovación del joven jugador pontanés. De esta manera, ya son dos los jugadores de la localidad que formarán parte de la primera plantilla el año que viene a la espera de que en las próximas horas también se haga oficial el regreso del Jesús Melgar al equipo tras su paso por el Balonmano Aguilar.

Con la continuidad de Bujalance y la posible llegada de Melgar, Quino Soler contaría así con tres jugadores para la posición de extremo izquierdo ya que Curro Muñoz también certificó su renovación hace semanas. La competencia será máxima para que Bujalance, en primera instancia, pueda disfrutar de esos minutos que no pudo jugar en su debut en la ASOBAL. Su rol, que no pasó de hombre de minutos en partidos resueltos y bien encarados por el Ángel Ximénez, puede cambiar significativamente con Soler en el banquillo, ya que su intención es que todos los jugadores que tenga en plantilla estén en condiciones para competir al máximo nivel y con garantías.

Mientras tanto, el club puede seguir dando noticias en los próximos días. La campaña de abonados es un hecho, puesto que sale a la calle este martes. Y en el capítulo de fichajes, jugadores como Mekaru, Manu Díaz, Alberto Castro, o el espigado ruso Revin, del Villa de Aranda, pueden cerrar pronto sus respectivos acuerdos con el Ángel Ximénez Puente Genil.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



La Angelmanía, con "Más ilusión que nunca"

El club pontano arranca mañana su campaña de abonados con una ligera subida y la novedad del abono para niños a 65 euros | Fran Bujalance, la sexta renovación



David Jurado 27/06/16 17:00

El Ángel Ximénez ha presentado hoy su campaña de abonados para la que será su cuarta temporada en la Liga Asobal Bauhaus bajo el lema con 'Más ilusión que nunca', que arranca mañana con un ligero aumento de los precios con respecto a la pasada temporada, que van de 85 a 125 euros, y con la novedad del abono para niños por sólo 65 euros. Los algo más de 600 abonados del anterior ejercicio tendrán hasta el 29 de julio para mantener su localidad.

La pasada campaña, en la que mantuvo los precios del curso 2014-15, el precio era de 120 euros, por lo que sólo incrementa en cinco euros su precio, exactamente la misma cantidad para pensionistas y estudiantes (a partir de 17 años) 85 euros, mientras que el citado carnet para menores (de 12 a 16 años) éstos salen del estatus de los últimos años en el que se vinculaba a jubilados y estudiantes. El abono, como en otras temporadas, no incluye los partidos de Copa del Rey ni aquellos que la directiva considete como mediodía de ayuda al club.

El pago de los abonos se podrá realizar en efectivo en la sede del Despacho de Abogados de Antonio Ángel Velasco Albalá, secretario del Club, sito en la calle Cristóbal Castillo nº1-1º, en horario de 8 h a 15 h de lunes a viernes. Para los que así lo desee, puede fraccionar el pago en dos plazos, teniendo que estar liquidada la totalidad previa a la entrega del carnet. También se podrá realizar el pago por transferencia bancaria o ingreso en la cuenta del Club: 2100 2683 31 0210027873 (La Caixa), para ello tendrán que enviar el justificante de ingreso o transferencia a la dirección de correo electrónico cbangelximenez@gmail.com junto con todos sus datos personales o personarse en el Despacho de Antonio Angel Velasco y hacer entrega del mismo.

Quino Soler ya tiene a dos jugadores tras confirmarse la continuidad de Fran Bujalance

Por otro lado, el club anunció también hoy la renovación de Fran Bujalance, que de esta forma afrontará su segunda temporada con el equipo de Puente Genil, para convertirse en el sexto jugador de la pasada temporada que amplía su contrato, por la que el joven jugador de 21 años afrontará su segunda temporada en la Liga Asobal.

Bujalance, de 1.90 metros y 75 kilogramos de peso, viene a completar el puesto del extremo derecho junto al malagueño Francisco 'Curro' Muñoz que fue el primero en renovar hace tres semanas junto al montenegrino Novica Rudovic, el meta Álvaro de Hita y el pivote Ángel Paraja, a los que luego se unió el malagueño Nacho Moya. De esta forma plantel cordobés ya cuenta con doce efectivos, después de los fichajes del serbio Ljubomir Josic (HSC Suhr Aarau suizo) y el pivote gallego Tomás Moreira (Villa de Aranda), que vinieron a unirse a los jugadores que ya tenían contrato en vigor, casos de José Cuenca, Mario Porras, Jorge Oliva y Juan Antonio Vázquez 'Chispi'.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)



28-06-2016

De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos